



Le BAM circule au pied du Jura vaudois, entre Bière et Morges. Photo : MBC.

PRIX INTERNATIONAL POUR LE « TRAIN DU VIGNERON – BAM »

Le Train du Vigneron – BAM La Voie des Sens devient « Global Best Of Wine Tourism ».

Le réseau international des Great Wine Capitals (GWC) regroupe les douze plus grandes capitales d'une région viticole mondiale reconnue. Ces 12 villes membres sont : Adelaide (AU), Bilbao (ES), Bordeaux (FR), Cape Town (ZA), Hawke's Bay (NZ), Lausanne (CH), Mayence (DE), Mendoza (AR), Porto (PT), San Francisco (US), Valparaiso (CL) et Vérone (IT). GWC a pour but de favoriser les échanges commerciaux, touristiques et pédagogiques entre ses douze villes membres.

Pour la première fois, la Ville de Lausanne a accueilli, du 22 au 26 octobre 2023, la rencontre annuelle de ce réseau international. Les 120 délégués ont pu découvrir le vignoble helvétique, et assister aux 6^{èmes} Rencontres suisses de l'œnotourisme, avec une journée de conférence portée sur le thème « Œnotourisme en Suisse, de tradition à innovation ».

La rencontre s'est clôturée par le gala et la remise de deux prix :

- Les « Regional Best of Wine Tourism » sont des projets visant à promouvoir l'œnotourisme. Chaque capitale du réseau organise son propre concours.
- Le « Global Best Of Wine Tourism » est un prix qui récompense la meilleure offre parmi les « Regional Best Of Wine Tourism ».

Le Train du Vigneron – BAM La Voie des Sens à Morges qui a remporté ce prix. Ce projet est constitué d'un accord mets/vins gastronomique en présence du vigneron.

→ Retrouvez le palmarès tout entier sous



Le Train du Vigneron – BAM La Voie des Sens. Photo : Swiss Wine.